

À partager !



En ce 350e anniversaire du diocèse...

Lancement du livre hommage – Florilège

Ce livre met en lumière une histoire inédite : des jeunes volontaires partent à la rencontre de religieux et religieuses, pour la plupart aînés. Des moments de grâce surviennent, à travers les échanges qui portent sur l'héritage des dizaines de communautés religieuses, instituts de vie consacrée et sociétés de vie apostolique présentes sur le territoire du diocèse de Québec.

L'auteur Pierre Loiseau recueille les perles issues de ces rencontres. Il présente un véritable bouquet des plus belles fleurs issues de ces communautés.

Pour en savoir plus ou acheter ce livre : [détails ici.](#)



Une mine d'or pour les équipes pastorales !

Jubilé 2025 : Découvrez toutes les possibilités d'activités et d'animations

Le Comité de la CECC pour le Jubilé 2025 a préparé plusieurs ressources pour aider les diocèses, les paroisses et les mouvements, et tous ceux et celles qui désirent célébrer l'Année jubilaire.

Consultez la page Web consacrée au Jubilé, vous y trouverez des webinaires portant sur les années de préparation ([l'année du Concile, 2023](#), et [l'année de prière, 2024](#)), des [trousses de formation de la foi des adultes, des jeunes, des enfants et des familles](#), des renseignements sur [les pèlerinages aux sanctuaires nationaux](#) du Canada et des liens aux ressources préparées localement par les diocèses et d'autres organismes catholiques.

Une [trousse publicitaire complète](#) est également accessible, avec des modèles d'annonces pour les bulletins, de cartes de prière, de bannières et d'éléments pour les plateformes de médias sociaux.



Conférence des évêques catholiques du Canada



Suite des travaux de la Conférence des évêques catholiques du Canada

La semaine dernière avait lieu l'Assemblée plénière de la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC). Les 79 évêques présents ont délibéré, discerné et discuté de la vie de l'Église au Canada.

Consultez les résumés journaliers en format vidéo.

- Assemblée plénière de la CECC 2024 : [Mise à jour du 25 septembre](#) - Avec Mgr Marc Pelchat à 2:20 sur le synode
- Assemblée plénière de la CECC 2024 : [Mise à jour du 26 septembre](#) - Sur la protection des personnes mineures et des adultes vulnérables
- Assemblée plénière de la CECC 2024 : [Mise à jour du 27 septembre](#) - Avec Mgr Londono à 3:03 sur son ordination épiscopale

Abonnez-vous à la chaîne YouTube des [évêques catholiques du Canada ici](#).



La réponse est simple : ce que nous devons tous faire, c'est témoigner par nos vies

Ouverture du Synode à Rome

En octobre, le Pape invite à prier pour la mission partagée de l'Église

« Nous formons une communauté ». C'est l'une des expressions employées par le Pape et qu'il nous adresse en ce mois d'octobre.

François nous rappelle l'importance de marcher tous ensemble et de « partager la responsabilité de la mission de l'Église ». Il souligne également que les prêtres ne sont pas « les maîtres des laïcs, mais leurs pasteurs » et que « Jésus nous a appelés les uns et les autres. Et non pas pour que les uns soient supérieurs aux autres, ni pour que les uns soient d'un côté et les autres de l'autre, mais afin que nous nous complétions. Nous formons une communauté ».

C'est pourquoi, consacrés, laïcs, prêtres, nous tous en tant que chrétiens, devons « témoigner par nos vies », en offrant toujours ce que nous savons faire le mieux.

Voyez et partagez!



Une émission de KTO, télévision catholique de France

Hors les murs – 350 ans du diocèse de Québec

Le Québec est en fête ! Du 8 décembre 2023 au 8 décembre 2024, l'Eglise catholique fête les 350 ans de la fondation du diocèse de Québec en 1674. La rédaction de KTO s'est rendue sur place pour rendre compte, avec des reportages et des plateaux, de l'histoire, des défis et de la vitalité de ce diocèse francophone. Rendez-vous pour une émission Hors-les-Murs le mercredi 25 septembre à 20h35 sur KTO et ktotv.com.

Voyez et partagez!

Coup de coeur ECDQ.tv



Mgr Juan Carlos Londoño, un vent de fraîcheur

Depuis son arrivée à Québec comme évêque auxiliaire en février dernier, Mgr Juan Carlos Londoño ne cesse de nous étonner. Entre ses racines colombiennes et son amour pour le Québec, il incarne tellement bien l'ouverture et le dynamisme de l'Église d'aujourd'hui. Découvrez son parcours hors du commun et sa vision pour l'avenir de l'Église. Un homme de Dieu attachant, drôle et profondément humain qui insuffle un vent de fraîcheur.

Voyez et partagez!

Outils pour les communautés chrétiennes

PRIÈRES ET LITURGIES POUR LES COMMUNAUTÉS CHRÉTIENNES

Vous avez reçu en décembre dernier le document "PRIÈRES ET LITURGIES POUR LES COMMUNAUTÉS CHRÉTIENNES", contenant plusieurs formulaires liturgiques et des intentions de prières à "utiliser lors des célébrations sur semaine" pour souligner le 350e anniversaire du diocèse de Québec.

Les célébrations dominicales de cette fin de semaine des 28 et 29 septembre ont sensibilisé les gens à rendre grâce au Seigneur pour ces 350 années d'annonce de l'Évangile au coeur de notre pays et de notre diocèse.

Il serait pastoralement pertinent de continuer à rendre grâce au Seigneur de cette foi répandue en Amérique du Nord mais aussi, comme y invitait notre pasteur, le cardinal Lacroix, de prier pour la mission de notre Église de Québec : qu'elle continue à poursuivre son héritage de sens et d'action "en dialoguant avec l'ensemble de la société avec authenticité, humilité et ouverture" (Mgr Marc Pelchat), pour partager la Bonne Nouvelle du Christ.



Mois missionnaire 2024

Afin de vivre le Mois missionnaire en octobre, découvrez le matériel d'animation en ligne.

Téléchargez le [Guide et les ressources ici](#) !

Vous pouvez [commander du matériel gratuitement](#) à l'Œuvre pontificale de la propagation de la foi en utilisant le bon de commande en ligne ici.



Ateliers d'information et de formation

sur la campagne d'automne de Développement et Paix

Dans le cadre de la campagne d'automne de Développement et Paix qui a pour thème « Cultivons nos droits », nous sommes invités à agir afin que soient reconnus, sauvegardés et garantis les droits des paysannes, paysans, petites agricultrices et petits agriculteurs du monde entier qui nourrissent une grande partie de la population mondiale tout en prenant soin de la terre.

Pour comprendre les enjeux de la campagne, un atelier vous est offert. [Les lieux et les dates ici. Renseignements sur la campagne et son matériel ici.](#)

Dans les médias

C'est l'Amour qui nous guérira

À l'occasion de la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation, qui a lieu ce 30 septembre, nous donnons la parole à Natshin Rousselot, Innue de Pessamit. [Un texte magnifique, à lire!](#)



Déclaration du bureau de direction aux fidèles catholiques à l'occasion de la Journée nationale de la vérité et de la réconciliation 2024

Journée internationale des personnes âgées: vieillir n'est pas un frein

La Croix-Rouge exhorte les États à respecter le droit humanitaire

Les élections à Wendake: comment ça marche?

8 conflits et tensions connus et moins connus en cours dans le monde

Journée nationale des aînés: relever les défis du vieillissement chez les personnes qui ont une déficience intellectuelle

Calendrier d'activités

Série de six vendredis, en avant-midi

Pèlerinage à travers la Parole de Dieu

L'équipe diocésaine de pastorale offre encore cette année un temps d'arrêt pour reprendre du souffle, grâce à un véritable pèlerinage à travers la bible, en suivant la route qui vous conduit à une rencontre personnelle avec le Seigneur. Nous vivons cette marche intérieure en prenant la route où nous conduit l'Esprit saint.

[Détails ici.](#)



Projection du film «La Terre vue du Cœur »

En collaboration avec le Groupe d'action en écologie intégrale Paroisse Notre-Dame-de-Foy.

Dans ce film dédié aux générations futures, Hubert Reeves, Frédéric Lenoir et d'autres scientifiques nous rappellent à quel point le vivant sous toutes ses formes est un fascinant et touchant mystère... qu'il ne tient qu'à nous de préserver !

Quand : 4 octobre 2024 à 19h

Endroit : Église Sainte-Ursule

[Détails ici.](#)

Fête de Notre-Dame du Rosaire

Une belle journée d'activités et de prière : Conférence, chants, messe, chapelet, procession (s'il fait beau), etc.

Quand : Samedi 5 octobre, de 9 h 30 à 14 h 30

Endroit : Église Saint-Dominique

[Détails ici.](#)



Enseignement sur le coeur de Jésus

Quand : 4 octobre ,
18h30

Endroit : Église Saint-
Georges

[Détails ici.](#)

Journée d'accueil des nouveaux arrivants

Quand : 5 octobre 2024

[Détails ici.](#)

Veillées de la Divine Miséricorde

Quand : 4 octobre à
19h30

Endroit : église St-Roch

[Détails ici.](#)

[Session sur 3 fins de semaine](#)

Évangélisation des profondeurs

La démarche initiée par Simone Pacot est un moyen par excellence pour se retrouver en profondeur, renâître à l'essentiel, afin de vivre davantage en cohérence et dans le respect de qui nous sommes.

Endroit : Centre de spiritualité des
Ursulines

[Détails ici.](#)



Plusieurs activités sont offertes dans nos milieux. Nous invitons les paroisses, centres de formation chrétienne, mouvements, instituts de vie consacrée de notre diocèse à nous faire parvenir leurs invitations. Celles-ci apparaîtront sur le calendrier qui se trouve en page d'accueil du site www.ecdq.org.

Écrivez-nous à : communications@ecdq.org.



**Connaissez-vous
l'infolettre de notre
webtélé, ECDQ.tv?**

Abonnez-vous maintenant

Et recevez chaque semaine
nos productions vidéo
originales!



Avez-vous pensé [vous abonner également à l'infolettre de notre webtélé, ECDQ.tv](#)? Recevez chaque semaine nos productions vidéo originales!

Église catholique de Québec

1073, boulevard René-Lévesque Ouest,
Québec, (Québec) G1S 4R5 Canada



Vous avez reçu ce courriel parce que vous
faites partie de la liste de personnes
abonnées à l'infolettre diocésaine.

[Se désinscrire](#)